

*Du siehst den Garten nicht mehr grünen.
Du siehst die Blumen nicht mehr blühen.
Hast stets geschafft, manchmal gar über deine Kraft.
Alles hast du gern gegeben,
Liebe, Arbeit waren dein Leben.
Du hast ein gutes Herz besessen,
nun ruhe still und unvergessen.*

Traurig, aber dankbar für die Erlösung von ihren Altersbeschwerden und Leiden, nehmen wir Abschied von meiner Ehefrau, unserem Mueti, Schwiegermueti, Grosi, Urgrosi, unserer Schwester und Schwägerin

Alice Cäzilia Kunz-Rohrbach

6. August 1925 bis 30. Mai 2016

Ihr müdes Herz hat heute in ihrem Zuhause und Beisein von ihren Nächsten aufgehört zu schlagen, und sie durfte friedlich und für immer einschlafen.

Biglen, 30. Mai 2016

In dankbarer Erinnerung:
Eduard Kunz
Susanne und Andreas Lustenberger-Kunz
mit Marion und Roman
Vreni und Hermann Bühler-Kunz
Heinz Kunz und Margrit Strähl
Grosskinder und Urgrosskinder
Geschwister, Verwandte und Freunde

Traueradresse: Susanne Lustenberger-Kunz, Rybiweg 5, 3507 Biglen

Die Urnenbeisetzung auf dem Gemeinschaftsgrab in Biglen sowie der Trauergottesdienst fanden letzten Freitag im engeren Familien- und Freundeskreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Schweiz. Alzheimervereinigung Bern, Postkonto 30-5198-3, IBAN CH49 0900 0000 3000 5198 3.